



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	21/07/2023	OPINIÓN



RED COMPARTIDA

[@laprensaoem](https://twitter.com/laprensaoem)

redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / VIERNES 21 DE JULIO DE 2023

RED COMPARTIDA | Dos datos de la Señora X

La creencia de que el huracán Xóchitl iba a pasar muy rápido se va convirtiendo en un problema tamaño 4T. Nos dicen que los datos sobre su posibilidad de crecimiento en el mediano y largo plazo son bastante buenos, más allá de lo que salió en varios lugares y encuestas y eso significa, según nos cuentan en el Frente Amplio por México, es que se pueden abrir dos vías inmediatas de ataque en contra de la señora X. Por un lado, lo que pasó con unas propiedades en Campeche, que no son del presidente del PRI, dan la idea de que en cualquier momento en ese estado pueden proceder en contra de Alejandro Moreno, eventualmente dicen, es algo que se dibuja, y por el otro, pues la denuncia de Víctor Hugo Romo en contra de Xóchitl Gálvez por unos desarrollos inmobiliarios en la alcaldía Miguel Hidalgo, más allá de los méritos o no que hay en esta denuncia, hay un factor que sí preocupa en la oposición y es que en la CDMX tienen a la fiscalía, como Morena tiene a la de Campeche, y es cuestión de que les digan que vayan a parar a la señora X pues ellos tendrían que ir. Más allá de las tribulaciones, la esperanza en el FAM es muy grande porque hay un crecimiento interesante, mientras que Palacio Nacional si vieron riesgos mayores con Gálvez. Ese es el esquema de que en política no hay casualidades.

Por cierto, nadie más que el propio Alejandro Moreno se pronuncia sobre el presunto cateo a sus propiedades en Campeche. Hay que recordar que el dirigente nacional del PRI es cliente favorito del gobierno de Layda Sansores quien es combativa y le gusta pelear, además está convencida de que señala abusos y especula sobre posibles posiciones contrarias a lo que cree correcto. Aunque Moreno Cardenas sabe que hay varias acciones



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	21/07/2023	OPINIÓN

legales en su contra por presuntos desvíos de dinero público, tráfico de influencias y más, lo cierto es que se encuentra muy tranquilo despachando a quien lo busca, pero es consciente de que el tiempo pasa y el fuero se termina así que, nos cuentan, que en la próxima lista de candidatos al congreso, él ya está anotado.

Los vecinos de la colonia Condesa en la alcaldía Cuauhtémoc, nos cuentan que están muy preocupados por la posible suspensión en las labores de demolición que se realizan en el edificio "Plaza Condesa", derivado de un amparo otorgado por un juez a OCESA, la empresa de espectáculos. El problema viene de años, el edificio se encuentra dañado y en riesgo latente de derrumbe, al haber quedado afectado desde el sismo del 2017. Los vecinos habían suspirado de alivio al iniciarse la obra de demolición, pero OCESA, busca frenar por intereses propios la obra, poniendo en riesgo a miles de personas de la zona. La afectación no es poca cosa, recordemos que La Condesa es una colonia de alta circulación, los negocios ahí, dan vida a la economía de la CDMX y miles de personas habitan alrededor del edificio que necesita ser demolido por el peligro que representa.

Los priistas no se resignan en Hidalgo. Es más, están aprovechando la coyuntura, que propicia la construcción del Frente Amplio por México, para mandar el mensaje de que la recuperación es posible y que estarán en condiciones de dar la pelea en diputaciones y alcaldías. Para ir definiendo la estrategia, los pasos a seguir, estuvo en el estado el líder del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, quien, junto con el presidente estatal Marco Antonio Mendoza Bustamante, plantean un horizonte ya más nítido y en el que se tiene claro con quién se cuenta y con quién no. Lejos de las visiones catastrofistas, hay priismo para rato, porque en la militancia no cayeron en el juego y las trampas de Omar Fayad, para quién pinta, dicen en Pachuca, un porvenir bastante incierto.

Finalmente los de Segalmex, que dirige Leonel Luna, avanzaron en el Proyecto Estratégico Sinaloa para la compra de un millón de toneladas de maíz blanco nacional, cuenta con un avance del 68.51%, lo que representa la compra de 685 mil 82 toneladas en apoyo de los pequeños productores de maíz blanco, que coordina la Dirección de Precios de Garantía y Estímulos, contempla beneficiar a 14 mil 122 agricultores de Sinaloa. A la fecha se les ha comprado su producción de maíz a 8,018 productores, lo que representa un avance de 56.78% y una derrama económica de 4 mil 771 millones 596 mil 574.42 pesos, el equivalente a una tercera parte del desastre que dejó Ignacio Ovalle y René Gavira en su paso por la dependencia.